



LAND KÄRNTEN



Gemeinde  
**ARRIACH**

„Auf Initiative des Gesundheitsreferates des Landes Kärntens  
in Kooperation mit dem Fachbereich Frauengesundheit“.

# Herzliche Einladung zum

## VORTRAG

von Frauenärztin

Frau Dr. Bettina Hernegger

zum Thema

„Gendermedizin“

am Montag, dem 10. November,

um 17:00 Uhr

im Arriach-Sozialraum

*Arriach 66 (Volksschulgebäude)*

*Frau Dr. Bettina Hernegger schreibt hierzu: "Gendermedizin beschäftigt sich mit dem Faktor Geschlecht als Einflussgröße auf Gesundheit und Krankheit in allen Bereichen: Forschung, Prävention, Diagnostik, Therapie und Rehabilitation.*

*Auch hormonelle Veränderungen machen Frauen anfälliger für schwere Erkrankungen. Gendermedizin ermöglicht durch gezielte Forschung eine individualisierte und personalisierte Behandlung, um Frauen besser vor gravierenden Folgen schwerer Erkrankungen zu schützen.“*

Für den Arbeitskreis  
Gesunde Gemeinde Arriach  
**GR Friedhelm Ofner**

